



INFORME DEL RODEO

Delegado Oficial

FECHA DE RECEPCIÓN:

IDENTIFICACIÓN DEL RODEO

Fecha del Rodeo : 23 de Noviembre 2019
Club o Asociación organizadora : Club Las Vizcachas de Puente Alto
Tipo de Rodeo : Provincial Un Día

IDENTIFICACIÓN DEL EQUIPO DE TRABAJO

Delegado oficial del Rodeo : Guido Passalacqua Rubio
Jurado : Hugo Moreno
Secretario y N° de socio : German Silva N°: 30619-3

Instrucciones para completar Cartilla oficial del Delegado:

Registre el peso (Kg), Cantidad de ganado dispuesto y cantidad de ganado bajo peso en formato número (ej. Cantidad bajo peso: 3).

Instrucciones para imprimir este documento:

- Al imprimir el documento asegúrese de fijarse en la configuración de impresión y configurarla a "IMPRIMIR TODO EL LIBRO".
De ese modo podrán imprimirse las 10 hojas que posee el Informe del Rodeo y evitar desplazarse hoja por hoja para imprimirlo.
Existen 4 Evaluaciones de Desempeño del Jurado en el informe, solo para el caso que se requiera evaluar a más de uno. Completar solo la cantidad que corresponda.

Envíe su cartilla al correo: cartilladelegado@ferochi.cl (plazo de 3 días hábiles)



INFORME DE DISCIPLINA

CÓDIGO:	G.J.P.01.R02
VERSIÓN:	9
FECHA:	14-02-2018
PÁGINA	Página 4 de 9

INFRACCIONES REGLAMENTARIAS Y FALTAS DISCIPLINARIAS

(Se sugiere redactar el informe en el siguiente orden: Nombre > Rut > N° Socio > Artículo infringido > Descripción de la infracción)

Durante el desarrollo de la Serie de Campeones y encontrandome bajo la caseta de Jurado junto a otros corredores se me indica de la misma que requieren de mi presencia, lo cual hago de inmediato. Al llegar me informan tanto el Jurado como el Secretario que en la esquina de la tribuna había un señor gritandoles garabatos de grueso calibre; les pregunto que me indiquen donde esta el sujeto y me informan que ya se había retirado pero que pertenecía a una collera que estaba participando de los señores Nicolas Santana y Claudio Lopez del Club Cordillera de La Florida de la Asoc. Cordillera. Por lo anterior le pido al secretario me llame a dicha collera para reunirme con ellos afuera de la medialuna. Una vez en la puerta de entrada a la Medialuna llegan los jinetes a conversar conmigo y les digo que me indiquen quien esta gritando cosas al Jurado, me dicen que no saben por lo que les indico que prefiero saber antes de tomar otras medidas que podrían ser hasta la suspensión de su participación en la Serie. Ellos quedan a cargo de solucionar esto, al rato me piden reunirme con ellos y me indican que sería alguien no conocen pero que está con el padre de uno de los corredores y que corresponde al Sr. Daniel Santana Hernandez corredor del Club Cordillera de la Florida socio N° 119075 . Me indican que ya abandonó la medialuna y que su respuesta era que había pagado una entrada y tenía el derecho a manifestarse en el recinto. En ese minuto doy por solucionado el tema haciéndolos responsables de mantener el orden a ambos corredores. Sigo averiguando y otra gente presente en el rodeo me indica que quien gritaba era alguien que estaba con el padre de uno de los corredores específicamente Nicolás Santana a quien personalmente no conozco. Terminada la Serie y encontrándome en el mismo lugar bajo la caseta del Jurado pasa el señor Daniel Santana quien indicando con su dedo hacia la caseta y diciendo "baja huevón a vos te espero abajo"; de inmediato me llaman a mi celular desde la caseta para informarme y les digo que escuche todo. En ese minuto bajo a la entrada de la puerta de la medialuna donde se encontraba el señor Santana a quien invito que baje a conversar conmigo y el señor hace un gesto con su mano al aire como diciendo andate a tal parte, lo sigo esperando y al parecer reacciona y baja y me dice que quiere pedirle explicaciones al secretario quien según él le habría indicado con su mano y se habría reído de su collera y de su hijo. La solicitud que me dijo fue sic "quiero que el huevón del secretario me diga porque se reía y me apuntaba con su mano cuando corría mi hijo, aquí lo voy a esperar"; traté de calmarlo pero evidentemente no me hacía caso ("creo" influenciado por algo de alcohol en su cuerpo). Llegaron sus hijos y trataron de calmarlo pero no entendía razones. por lo anterior les pedí al Jurado y Secretario que no bajaran hasta tener la seguridad que el señor se retiraría. Pasados algunos minutos llegó Max Bravo quien me dijo yo voy a buscar al Jurado y Secretario cosa que hizo y donde llegó el Sr. Santana tratando de agredir al Secretario cosa que no vi, y fue sacado para que la cosa se calmara. Personalmente le pedí a los jinetes que lo sacaran de ahí ya que los perjudicadospodrían ser ellos en algún minuto cosa que ellos realizan calmándose los ánimos. Posteriormente el Secretario me indica que quiere informar el hecho a lo cual le informo que tine dos caminos enviarmelo a mi para incluirlo en la Cartilla o enviarlo directamente a la Federación.